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INTCI6 22 / 2022 16/03/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZITO Rocco

BREGA Monica MARTELLI Isabella

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica

CADDEO  Emanuele
Giusepppe

PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risulta assente , i Consiglieri e le Consigliere: 
ZACCARO Giulia

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO:

INTERPELLANZA  "LA  SICUREZZA  PASSA  ANCHE  ATTRAVERSO  IL
CONTROLLO DEGLI STABILI"

PREMESSO CHE
In Barriera di Milano il degrado rappresenta una delle principali criticità della zona.
Vi è un clima di delinquenza, violenza e aggressività, che si vive quotidianamente nel quartiere,
sotto gli occhi sempre più spaventati dei residenti.

CONSIDERATO CHE
Lo spaccio di sostanza stupefacente è una delle maggiori cause che caratterizzano e concentrano
nella zona, criminali di ogni genere e nazionalità.
Lo spaccio è una delle maggiori criticità, tale attività si svolge soprattutto in:
• Corso Palermo, Via Malone – Via Lombardore – Via Monterosa – Corso Vercelli – Corso Giulio

Cesare – Via Renato Martorelli -  Via Sesia – Via Scarlatti – Via Santhià – Via Feletto – Via
Montanaro – Via Agliè – Piazza Bottesini – Via Volpiano – Via Leinì – Via Cherubini – Via
Barbania – Via Cigna – Via Fossata – Via Ceresole – Via Nomaglio.

RILEVATO CHE
La necessità di avviare un progetto di riqualificazione, che dovrà necessariamente coinvolgere più
ambiti con un inevitabile intervento della Pubblica Amministrazione, e non solo sempre dei privati
che investono sul territorio.

RITENUTO CHE
Una grossa criticità sono le case fatiscenti, dove in alcuni casi non si sa neppure chi amministra gli
stabili e dove manca un censimento di tutti gli abitanti.
Anni fa, la Città aveva chiesto di censire le abitazioni degli stabili numerando ogni porta di ingresso
degli alloggi.
Vi sono parecchi stabili fatiscenti dove sarebbe utile un controllo sulle proprietà e sui contratti di
affitto, da parte della Polizia Municipale.
In tali stabili sarebbe utile anche un obbligo di ristrutturazione con Ordinanze del Sindaco, visto
anche il periodo di incentivi fiscali.
I mancati controlli sulle locazioni immobiliari hanno portato all’insediamento di persone dedite a
probabili attività illegali e in alcuni casi anche clandestine al loro interno.

CONSIDERATO CHE
Il Sindaco partecipa al Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica.
Il Sindaco partecipa, ed è in parte integrante, all’Accordo per la Sicurezza Integrata e lo sviluppo
della Città di Torino.
Nell’Accordo per la  Sicurezza Integrata  e  lo  sviluppo della  Città  di  Torino si  può leggere:  “la
sicurezza infatti costituisce bene primario dei cittadini, da garantire in via prioritaria per assicurare
lo sviluppo sociale ed economico e una adeguata qualità di vita degli  stessi  per la cui efficace
realizzazione si rende necessario il concorso di diversi soggetti, tutti funzionali, in una governante
multilivello, all’ordinato vivere civile che è indubbiamente la meta di uno Stato di diritto libero e
democratico”.
Parte dell’Accordo per la Sicurezza Integrata e lo sviluppo della Città di Torino sono i Tavoli di
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Osservazione, dove partecipa anche il Presidente della Circoscrizione interessata.

RIBADIAMO CHE
La sicurezza passa anche attraverso il controllo degli stabili

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
INTERPELLA

Il Sindaco e gli Assessori comunali competenti per sapere:
1. cosa intende fare per arginare il problema della insicurezza nel Quartiere Barriera di Milano;
2. se intende chiedere un controllo in toto degli stabili fatiscenti, e non solo controlli sporadici, al

fine di censire in primis i proprietari e i contratti di affitto, successivamente verificare chi ci
abita;

3. se intende emettere Ordinanze per ripristinare il decoro degli stabili fatiscenti così da accrescere i
decoro del quartiere;

4. se intende portare la problematica degli stabili al Tavolo della Sicurezza integrata.

Risultano fuori dall'aula i Consiglieri: CADDEO - CAMBAI - CANGELLI - PANZARINO.

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 20
VOTANTI 14
FAVOREVOLI 14
CONTRARI /
ASTENUTI 6 ( ARAGNO - BARBIERI - BERAUDO - BUSSO - MARTELLI - MATAROZZO)

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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